

Bonjour à tous

J'ai adhéré au CAMILA pendant X années et j'adhère au CAMILA-NEA depuis sa création .

J'ai adopté mon 1er mâtin espagnol en 2006 et n'ai eu de cesse d'apprendre sur cette race qui m'est chère et de promouvoir son authenticité, tant au niveau beauté que travail .

Le CAMILA-NEA m'a permis de découvrir ses autres races grâce aux échanges , toujours sympathiques, avec VOUS , autour des rings et.... des fameux buffets.

Un club qui fonctionne bien est le résultat d'une bonne cohésion et surtout de bienveillance à tous les étages : entre les membres du comité , entre le comité et les adhérents, entre les adhérents eux mêmes et avec les sympathisants !

Il me semble important de **ne pas compter seulement sur les autres**. Chacun doit être acteur pour que perdure cette bonne entente (que beaucoup nous envient) au sein du club et aider au travail colossal que nécessite ce club multiraces.

C'est pourquoi il est temps pour moi de m'impliquer davantage pour soutenir ce petit comité et l'aider dans ses tâches à la hauteur de mes possibilités en vous présentant ma candidature.

Au plaisir de vous retrouver en expos et/ou aux AG

Chrystelle QUEMENER

La Bande à Gro